



PRISION EN MANOS DE REOS. Guadalajara, México, octubre 11. La policía retira hoy a una mujer histérica de los alrededores de la penitenciaría de Jalisco, luego que los reos amotinados asesinasen a 13 reclusos en la prisión. La prisión seguía en poder de los amotinados.

Reos Siguen Controlando Penitenciaría de Jalisco

GUADALAJARA, MEXICO. Oct. 11 (AP). Los reos continuaban controlando la Penitenciaría de Jalisco, mientras se mantiene un cordón de hombres fuertemente armados en torno a las murallas del presidio y circulan versiones con confirmadas de nuevo linchamientos.

El Director de la Prisión, Pedro Parra, y funcionarios policiales, fueron informados de que dos hombres fueron ahorcados durante la noche, lo que de confirmarse haría ascender a 15 el número de muertos durante la sublevación de prisioneros, pero algunos reos que han escapado del interior del penal dicen que la cifra podría ser mayor.

Sin embargo, las autoridades sólo tienen los nombres y los cadáveres de 13 personas y no han podido entrar al penal, verdadera ciudad con un parque central, calles interiores y talleres, para confirmarlo.

Durante la noche fueron discutidos varios planes para asaltar el presidio y dominar a los reos sublevados, pero diferencias entre las autoridades de la penitenciaría y de la policía, pospusieron la ejecución de los planes.

Frente a la penitenciaría están estacionados desde anoche transportes de la policía con tropas de asalto, protegidas con chalecos blindados y armados con fusiles lanza granadas. También está alerta un contingente de bomberos y decenas de policías, armados con subametralladoras UZI y rifles automáticos M-1 y M-2, los cuales están estacionados alrededor de la prisión.

Tres reos buscaron refugio en la parte delantera del penal, que quedó controlada por las autoridades. En esa sección se encuentran la dirección y otras oficinas administrativas, y está separada por un muro y una puerta de hierro del resto del penal.

José Trinidad Estrada, de 18

años que purga una sentencia de cuatro años por robo, pidió protección pero cuando los vigilantes lo registraron le encontraron 9,000 pesos en billetes, tenía además puestos los botines de uno de los reos asesinados ayer.

Fue acusado de homicidio. Un policía dijo que era posible que hubiese huido de sus compañeros por el temor a que le quitasen el botín.

Guillermo Flores Dávila, también de 18 años y sentenciado a dos años por robo, llegó a la sección administrativa pasada la media noche, pero se le encontró oculta en la ropa una daga de unos 20 centímetros de longitud.

A Carlos Covarrubias, que también cruzó corriendo el jardín de la Plaza Central, se le encontró una pistola calibre 38.

Un total de siete reos se sumaron a los 40 que se refugiaron ayer en la sección administrativa de la prisión, por temor a ser asesinados. La mayoría también desempeña funciones de control de la dirección al igual que los 13 presos linchados.

Desde las murallas de piedra que rodean al presidio, un equipo de The Associated Press pudo observar anoche y esta madrugada las secciones donde se refugian los amotinados, que deambulan con dagas, puñales y afilados con cocteles molotov.

Estos han sido usados para incendiar las celdas de sus enemigos y otras instalaciones.

La Plaza Central del presidio se parece a la de cualquier pueblo mexicano. Hay jardines y árboles, y una serie de puestos de comida y comestibles están en las orillas de la plaza. La mayoría de las tiendas han sido asaltadas y saqueadas.

En un comunicado que amotinados hicieron llegar a los periodistas se dice que los linchamientos "no son crímenes sino

—Favor pase a la Pág. 30.

Israel Acepta las Nuevas Propuestas de Paz de E.U.

JERUSALEN, Oct. 11 (AP). El Gobierno israelí anunció esta noche haber aceptado "sin condición alguna" las nuevas propuestas norteamericanas, para reanudar la conferencia de paz en Ginebra.

El contenido de las propuestas norteamericanas permanecía en secreto, y Arieh Naor, Secretario del Gabinete israelí dijo que no se lo publicaría para evitar socavar el progreso hacia la reapertura de las negociaciones árabes-israelíes.

"El Gobierno (israelí) acepta el borrador de sugerencias para la reanudación de la conferencia de paz de Ginebra que acordasen" el Presidente norteamericano Jimmy Carter, el Secretario de Estado norteamericano Cyrus R. Vance y el Canciller israelí Moshe Dayan".

Breves minutos después del término de la reunión del Gabinete efectuada esta noche, un funcionario de alto rango de la Cancillería israelí le informó a los

Estados Unidos de la decisión israelí.

Ahora falta escuchar la reacción de los árabes sobre la propuesta norteamericana, la cual culmina la

—Favor pase a la Pág. 30.

Prohíben a Perros Hacer sus Necesidades en Plaza de S. Marcos

VENECIA (ITALIA) 11 Oct. (EFE). La represión contra los perros llegó a Venecia y desde finales del presente mes las señoras no podrán sacar a pasear a sus canes por la hermosa Plaza de San Marcos ni lugares adyacentes, aunque vayan provistas de bolsas de plástico y paleta para recoger

—Favor pase a la Pág. 34.

Puede no se Vea Eclipse de Sol por Mal Tiempo en Colombia

BOGOTA, 11 Oct. (EFE) -- El mal tiempo reinante en todo el territorio colombiano ha hecho temer a científicos de diferentes regiones del mundo, que el eclipse total de sol previsto para mañana miércoles, no pueda ser visto.

Desde hace dos semanas, Colombia, es azotada por un crudo invierno que mantiene cubierto el firmamento y en sólo pocas

oportunidades se ha podido disfrutar de los rayos solares.

Decenas de científicos, periodistas y curiosos, llegados de diferentes regiones del mundo y ubicados en las zonas en las cuales se cree puede ser más visible el eclipse, esperan que la situación atmosférica cambie y no pierdan

—Favor pase a la Pág. 34.

Gobernadores Republicanos Critican a Jimmy Carter

BRETTON WOODS (NEW HAMPSHIRE), 11 Oct. (EFE). El Presidente Carter recibió hoy una de las críticas más destructivas sobre su Presidencia, desde que asumió el Poder en enero pasado. La ocasión fue la Conferencia Anual de Gobernadores del Partido Republicano, en la oposición, y el orador, el Presidente de la misma, Bill Brock, quien dijo que Carter se está mostrando "incapaz de gobernar a este país".

Brock dijo que el Presidente está "sustituyendo publicidad por política exterior y ha fracasado en el planeamiento de todos los problemas importantes de la nación".

La conferencia de gobernadores republicanos se mostró también mayoritariamente en contra de la ratificación por el Senado de los nuevos tratados sobre el Canal de

Panamá. Los republicanos consideran a Carter excesivamente liberal en política económica y un gastador excesivo del patrimonio público, cuando entre los demócratas Carter está considerado como uno de los Presidentes más conservadores del Partido en materia de economía y legislación social.

En las últimas semanas, las críticas contra la Administración Carter se ha acrecentado en los sectores de su propio Partido, con los negros en cabeza y el Establishment liberal y pro-judío, después.

Incluso en la última encuesta de popularidad, Jimmy Carter ha bajado por primera del 50 por ciento de aceptación, que había superado en los nueve meses de Gobierno en varias ocasiones.

Secuestran a Comerciante Salvadoreño en Guatemala

GUATEMALA, octubre 11 (ACAN-EFE). El ciudadano salvadoreño Reynaldo Pimentel, de 39 años, fue secuestrado anoche por un grupo de desconocidos armados de metralletas, quienes se lo llevaron con rumbo desconocido.

El secuestro se produjo en la población de Mazatenango, capital de la Provincia de Suchitepéquez, en

la costa sur de Guatemala, donde el plagiado atiende desde hace más de 5 años, un negocio de ferretería.

Inicialmente los familiares de Pimentel creyeron que se trataba de una detención policíaca, pero al no encontrarle en las cárceles departamentales, han denunciado el hecho.



DAYAN INFORMA AL GABINETE. Jerusalén, octubre 11. El Canciller israelí Moshe Dayan, derecha, primer plano, repasa sus notas mientras el Primer Ministro Menajem Beguin, izquierda, y otros miembros del Gabinete israelí aguardan el informe del Canciller sobre su viaje a los E. U.